

■世界平和統一家庭連合（旧「統一協会」）について①

安倍元首相の襲撃事件に関連して、世界平和統一家庭連合（旧「統一協会」）に注目が集まっています。かつては「世界基督教統一神靈協会」と名乗り、靈感商法やマインドコントロールによる入信などで世間を騒がせてきました。一般ではキリスト教の異端に分類されるため私たちキリスト教会もたいへんな迷惑をこうむつてきました。改めてこの団体について注意喚起を致します。

世界平和統一家庭連合（旧「統一協会」）とはどのような団体でしょうか？

（以下、統一協会と表記）

世界平和統一家庭連合（旧「統一協会」）について①

安倍元首相の襲撃事件に関連して、世界平和統一家庭連合（旧「統一協会」）に注目が集まっています。かつては「世界基督教統一神靈協会」と名乗り、靈感商法やマインドコントロールによる入信などで世間を騒がせてきました。一般ではキリスト教の異端に分類されるため私たちキリスト教会もたいへんな迷惑をこうむつてきました。改めてこの団体について注意喚起を致します。

世界平和統一家庭連合（旧「統一協会」）とはどのような団体でしょうか？（以下、統一協会と表記）

安倍元首相の襲撃事件に関する連絡として、世界平和統一家庭連合（旧「統一協会」）には土地建物を処分して献財し、悪因縁を断つようになるとまで勧めます。（「すぐに役立つクリスチヤン生活百科」より）

キリスト教会は古来、使徒信条を含む基本信条（三大信条）を信仰基準とし、基本信条と反するものは異端として扱つてきました。

基本信条が告白しているのはイエス・キリストこそ唯一の救い主であるということです。文鮮明をメシアとする統一協会は、イエス・キリストが唯一の救い主であることを否定しているのでまさに異端です。

1. 統一協会はキリスト教ではない
教祖は文鮮明という男性で1954年に設立されました。彼は「自分こそが再臨のメシアである」と主張しました。
キリスト教会の一派であることを自称していますが、彼らが正典として最も重んじるのは「東里傳書」という由来の古

献財を持ちかけます。印鑑、壺、和服、宝石、絵画の購入を勧めるのです。ついには土地建物を処分して献財し、悪因縁を断つようにとまで勧めます。」（「すぐに役立つクリスチャン生活百科」より）

キリスト教会は古来、使徒信条を含む基本信条（三大信条）を信仰基準とし、基本信条と反するものは異端として扱つてきました。

基本信条が告白しているのはイエス・キリストこそ唯一の救い主であるということです。文鮮明をメシアとする統一協会は、イエス・キリストが唯一の救い主であることを否定しているのでまさに異端です。

私たちが聖日礼拝のたびに使徒信条を告白するのは、私たちが正統なキリスト教会であることの証しです。告白する私たちもまた、自分たちが正統的な信仰に立つていてるかどうかを確認し信仰の逸脱がないように点検するのです。信条の告白はこのように重要なことなのです。

義本で、実態は陰陽道を用いた汎神論でもあります。

先祖の祟り（たたり）などを持ち出して靈感商法を行うことは大きな社会問題にもなりました。

「彼らは家庭を訪問したり駅前などで話しかけたりして、人の不幸を探ります。そしてその原因を祟りに結びつけ、淨財・

今回の事件に関連して、或いはそれ以外でも信仰についての疑問や質問がある方はどんなことでも牧師に相談ください
(次週に続く)

「しかし、あなたがたは選ばれた種族王である祭司、聖なる国民、神のもとのされた民です。それは、あなたがたを闇の中から、ご自分の驚くべき光の中に召してくださった方の栄誉を、あなたがたが告げ知らせるためです。」

イスラエル民族がエジプトを出て、約50日目にシナイの荒野に到着しました。

祭司の王国とは、神を王とし、他の国々と
神とをつなぐ国です。

父なる神は、人を罪の束縛や様々な縛り
から解放させるために、御子イエス・キリスト
トを遣わされました。それで私たちは罪から
解放され、神の命に生かされる者となた
のです。

No.17 2022 · 7 · 24

第一ペ口2章9節

祭司の王国とは、神を王とし、他の国々と
神とをつなぐ国です。

父なる神は、人を罪の束縛や様々な縛り
から解放させるために、御子イエス・キリスト
トを遣わされました。それで私たちは罪から
解放され、神の命に生かされる者となた
のです。

奴隸として400年間過ごしてきたイスラエル民族は、虐ぎられたことによつて自己

己肯定感の低さ（奴隸根性）が見られます。人には、人を縛るものがあります。人は何かの奴隸状態にあるのです。

マルチン・ルターは言いました。

イスラエルを罪の世界と奴隸の縛目から救い出した主は、イスラエルに対して、もはや奴隸ではないと宣言しました（出エジ6章1～8節）。

それどころか祭司の王国、聖なる国民であると宣べました。神の民は、神の器として生きる恵みが与えられたのです！

あなたが縛られているものは何ですか？
神様はあなたのその呪縛をキリストの十字架によつて解いてくださいました。今や自らが王である祭司、聖なる国民とされていることを感謝し、神の民として進みましよう。

7月24日 聖日礼拝

第1礼拝 9時 戸梶姉 高橋美姉
第2礼拝 11時 神の国と神の義を（1回）

招詞 ヨハネ6章35節
会衆賛美 聖歌35（1,2節）

会衆賛美 主の祈り
神の国と神の義を（1回）

交説 詩篇5篇1～12節

礼拝祈祷 出エジプト記
使徒信条

聖書朗読 19章1～6節
説教 祭司の王国、聖なる国民

会衆賛美 聖歌407（1,2節）
獻金 稲谷弘二牧師

頌祝 聖歌376

報告 後奏 感謝祈祷

【招詞（主の招きのことば）】

ヨハネ6章35節

「わたしがいのちのパンです。わたしのものに来る者は決して飢えることがなく、わたしを信じる者はどんなときにも、決して渴くことがありません。」アーメン

【本日の奉仕者】

■ 第1礼拝

礼拝祈祷 聖書朗読 司会者
献金1階 報告 林修養生

配信 林修養生

【午前の予定】

■ 礼拝後
・会堂清掃・礼拝堂イス拭き
・週報発送準備

■ 礼拝映像ネット配信 9時から

■ 小学科ホザナ礼拝
オンライン 10時半～11時

■ バイブルカフェ 12時15分～
中止

■ パイナルカフェ 12時15分～
中止

【午後の予定】
・会長会 延期

・靈修会実行委員会
オンライン 15時半～

【次週の礼拝説教】

聖書 ローマ人への手紙 10章14～21節

コロナ禍での特別対応につき、
礼拝堂ではネット配信を放送します。

報告 林修養生

配信 林修養生

■ 第2礼拝

コロナ禍での特別対応につき、
礼拝堂ではネット配信を放送します。

【礼拝出席の時は】
・マスクの着用 コロナウイルスが体内に取り込まれるケースの大半は口からと言われます。マスクの直用を忘れずに。関連して、口腔内のが重要とされています。うがい、はみがき、マウスウォッシュを積極的に行いましょう。

【礼拝出席の時は】

・手指消毒 館内への入室時には特に気を付けください。
・マスクの着用 コロナウイルスが体内に取り込まれるケースの大半は口からと言われます。マスクの直用を忘れずに。関連して、口腔内のが重要とされています。うがい、はみがき、マウスウォッシュを積極的に行いましょう。

【礼拝出席の時は】

・マスクの着用 コロナウイルスが体内に取り込まれるケースの大半は口からと言われます。マスクの直用を忘れずに。関連して、口腔内のが重要とされています。うがい、はみがき、マウスウォッシュを積極的に行いましょう。

・手指消毒 館内への入室時には特に気を付けください。

・マスクの着用 コロナウイルスが体内に取り込まれるケースの大半は口からと言われます。マスクの直用を忘れないでください。

・手指消毒 館内への入室時には特に気を付けください。

■緊急のお知らせ
新型コロナウイルス関連
新規感染者数の拡大は留まることをりません。そして、私たちの教会も無関係ではありません。
昨日土曜日の未明より、荻野牧師に発熱があります。土曜日の午前中に近隣の医療機関の発熱外来を受診。PCR検査の結果は月曜日の午前中に出る予定です。医師からは喉の状態からコロナの可能性が高いと告げられていました。熱は38.8℃程と比較的高熱ですが、喉の痛みや咳などはあまりひどくなく、落ち着いた状態です。また、次男の真輝兄も微熱症状があり、一緒に受診しています。どうぞ、願わくば陰性であるように、もし陽性であるならば適切に対応できるようにお祈りください。

そのような状況を受けて教職者と責任役員、執行役員で検討し、本日および次週31日はオンラインを中心とした緊急対応としています。どうぞ